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ATA	DE	REUNIÃO

ATA	DA	PRIMEIRA	REUNIÃO	(ORDINÁRIA)	DA	COMISSÃO	DE	URBANIZAÇÃO,	TRANSPORTES	E	HABITAÇÃO	DA
TERCEIRA	SESSÃO	LEGISLATIVA	ORDINÁRIA	DA	DÉCIMA	OITAVA	LEGISLATURA,	EM	07-02-2023.

Aos	 sete	 dias	 do	mês	 de	 fevereiro	 do	 ano	 dois	mil	 e	 vinte	 e	 três,	 na	 Sala	 de	 Reuniões	 301,	 às	 dez	 horas	 e	 vinte
minutos,	 reuniu-se	 a	 Comissão	 de	 Urbanização,	 Transportes	 e	 Habitação,	 com	 a	 presença	 dos	 vereadores	 Karen
Santos,	Fernanda	Barth,	Jessé	Sangalli,	Moisés	Barboza	e	Pablo	Melo.	Constatada	a	existência	de	quórum,	a	Senhora
Presidente	declarou	abertos	os	 trabalhos.	A	seguir,	 foram	DISTRIBUÍDOS,	para	parecer,	os	 seguintes	Processos:	à
vereadora	Fernanda	Barth,	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo	nos	281/22	e	395/22	(Processos	nos	0554/22	e	0810/22,
respectivamente),	a	Emenda	nº	01	ao	Projeto	de	Lei	Complementar	do	Legislativo	nº	005/22	(Processo	nº	0103/22),	e
as	Indicações	nos	005/23	e	007/23	(Processos	nos	0030/23	e	0037/23,	respectivamente);	ao	vereador	Jessé	Sangalli,	o
Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	053/19	(Processo	nº	0097/19),	com	Emenda	nº	01;	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo
nos	 095/22,	 152/22	 e	 394/22	 (Processos	 nos	 0179/22,	 0293/22	 e	 0809/22,	 respectivamente),	 e	 o	 Projeto	 de	Lei	 do
Executivo	nº	032/22	(Processo	nº	0774/22);	à	vereadora	Karen	Santos,	a	Indicação	nº	017/21	(Processo	nº	0197/21),	o
Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	023/22	(Processo	nº	0052/22),	com	Emenda	nº	01,	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo
nos	 369/22,	 378/22	 e	 385/22	 (Processos	 nos	 0736/22,	 0751/22	 e	 0763/22,	 respectivamente),	 e	 o	 Projeto	 de	 Lei
Complementar	 do	 Executivo	 nº	 020/22	 (Processo	 nº	 0847/22);	 ao	 vereador	Marcelo	 Sgarbossa,	 as	 Indicações	 nos
018/22	e	004/23	(Processos	nos	0112/22	e	0028/23,	respectivamente),	e	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo	nos	033/22	e
268/22	(Processos	nos	0066/22	e	0537/22,	respectivamente),	o	Projeto	de	Lei	Complementar	do	Legislativo	nº	024/21
(Processo	nº	0548/21)	e	o	Projeto	de	Lei	Complementar	do	Executivo	nº	017/22	(Processo	nº	0838/22);	ao	vereador
Moisés	Maluco	 do	 Bem,	 os	 Projetos	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nos	 614/21	 e	 066/22	 (Processos	 nos	 1352/21e	 0129/22,
respectivamente),	ambos	com	Emenda	nº	01,	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo	nos	612/21,	012/22	e	330/22	(Processos
nos	 1350/21,	 0024/22	 e	 0653/22,	 respectivamente),	 e	 o	 Projeto	 de	 Lei	 Complementar	 do	 Legislativo	 nº	 013/22
(Processo	nº	0361/22);	e	ao	vereador	Pablo	Melo,	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo	nos	057/22	e	098/22	(Processos
nos	 0108/22	 e	 0189/22,	 respectivamente),	 ambos	 com	 Emenda	 nº	 01,	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 067/22
(Processo	nº	0131/22),	e	os	Projetos	de	Lei	Complementar	do	Legislativo	nos	004/22	e	021/22	(Processos	nos	0102/22
e	0597/22,	respectivamente).	Após,	a	Senhora	Presidente	anunciou	que	a	Reunião	destinava-se	a	tratar	das	definições
gerais	 sobre	 o	 funcionamento	da	Comissão,	 bem	como	de	 apresentação	de	pautas	 por	 parte	 dos	 seus	 integrantes.
Iniciando	a	discussão,	a	Senhora	Presidente	informou	que	pretende	debater	na	próxima	Reunião	Ordinária	o	assunto
da	constituição	de	comissão	sobre	o	Plano	Diretor,	bem	como,	na	Reunião	Ordinária	posterior,	pauta	requerida	pelo
vereador	Ramiro	Rosário	 relativa	à	 zona	norte	do	Município.	A	 seguir,	 a	Senhora	Presidente	passou	a	palavra	aos
demais	vereadores	da	Comissão.	O	vereador	Moisés	Barboza	sugeriu	que	 fossem	discutidos	os	 temas	do	acesso	da
Lomba	do	Pinheiro	à	região	central	pelo	trecho	da	Avenida	Bento	Gonçalves	até	o	Terminal	Antônio	de	Carvalho	e,
ainda,	 o	 uso	 de	 combustíveis	 alternativos	 no	 transporte	 coletivo	 visando	 à	 redução	 do	 custo	 da	 tarifa.	O	 vereador
Jessé	 Sangalli	 apresentou	 as	 pautas	 do	 Túnel	 da	 Conceição	 e	 de	 reunião	 com	 a	 concessionária	 de	 transporte
hidroviário	Catsul.	A	vereadora	Fernanda	Barth	requereu	que	fossem	tratados	os	assuntos	da	privatização	da	Carris	e
do	Plano	Hidroviário.	Por	fim,	o	vereador	Pablo	Melo	sugeriu	os	temas	da	revitalização	da	Usina	do	Gasômetro,	do
Quadrilátero	Central	e	da	Avenida	Borges	de	Medeiros,	mas	também	a	falta	de	água	na	comunidade	Contrapoa.	Por
fim,	ficou	acordado	entre	os	vereadores	da	Comissão	que	o	proponente	de	cada	pauta	será	o	responsável	por	sugerir
o	formato	da	reunião,	virtual	ou	presencial.	Registra-se	que	o	 inteiro	teor	dos	debates,	após	transcrição,	fará	parte
integrante	desta	Ata,	bem	como	a	lista	de	presenças	desta	Reunião.	Às	dez	horas	e	trinta	e	sete	minutos,	nada	mais
havendo	 a	 tratar,	 a	 Senhora	 Presidente	 declarou	 encerrada	 esta	 Reunião.	 Da	 qual	 eu,	 Karen	 Santos,	 Presidente,
determinei	fosse	lavrada	a	presente	Ata,	que,	após	lida	e	aprovada,	será	por	mim	assinada.

	

	

PRESIDENTE

	

Documento	assinado	eletronicamente	por	Karen	Santos,	Vereador(a),	em	14/02/2023,	às	09:35,	conforme
horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	Art.	10,	§	2º	da	Medida	Provisória	nº	2200-2/2001	e	nas	Resoluções
de	Mesa	nºs	491/15,	495/15	e	504/15	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.camarapoa.rs.gov.br,	informando	o	código
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verificador	0506515	e	o	código	CRC	887C5292.

Referência:	Processo	nº	010.00002/2023-93 SEI	nº	0506515
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